

Las oposiciones para las 3.282 plazas del SAS se celebrarán a finales de este año

✻ **Á. PEÑALVER**

GRANADA. La Junta de Andalucía aprobó ayer la celebración de las oposiciones del SAS, que tendrán lugar en una oferta de empleo que aglutina todas las plazas acumuladas después de varios años sin convocar exámenes. En este 2015 se ofertan – por fin – 3.282 puestos para consolidar el empleo dentro el sistema sanitario público andaluz. Los más de tres mil empleos de la oferta se dividen en 61 categorías profesionales y las primeras pruebas se realizarán «a finales de este año».

El Consejo de Gobierno aprobó ayer la tercera – y última – de las ofertas públicas de empleo. En concreto se le dio luz verde a la consolidación mediante oposiciones de 1.875 puestos de trabajo. Esto, según los socialistas, se ajusta al tope máximo de reposición de efectivos impuesto por el Gobierno de la nación, informó el portavoz del Ejecutivo andaluz, Miguel Ángel Vázquez. Las otras dos ofertas públicas de empleo, correspondientes a los años 2013 y 2014, suman otras 1.407 plazas y ya obtuvieron el visto bueno del Ejecutivo andaluz. Aunque se han ido aprobando en los últimos meses, la oferta pública de empleo

se presenta por el SAS como un paquete único cuyas pruebas serán a la vez. En concreto, ayer se supo que las primeras pruebas de la convocatoria – por el procedimiento de concurso oposición – se realizarán conjuntamente antes de final de año.

Del total de profesionales que consolidarán su situación, 2.082 se incorporarán por primera vez con plaza propia al sistema sanitario público andaluz a través del turno libre, mientras que los 1.200 restantes podrán mejorar su situación laboral por la vía de la promoción interna, explicó el portavoz, quien recordó que el 7 % de las plazas se reserva a personas con discapacidad, tal y como establece la normativa.

Los puestos sanitarios se reparten así: médicos especialistas (330 de turno libre y 118 de promoción interna); medicina de familia (86 y 61); medicina de familia en servicio de cuidados críticos (30 y 6); pediatría (24 y 11); farmacéutico de atención primaria (5 y 3); enfermería (506 y 325); auxiliar de enfermería (481 y 265); fisioterapia (19 y 13), y matrona (9 y 27). El resto de las plazas son puestos no sanitarios, como pinches o auxiliares administrativos.